

[SECCIONES]

**Cantabria**

- Cantabria
- Santander
- Torrelavega
- Región

**Opinión**

**Cronica**

- Nacional
- Internacional
- Economía

**Deportes**

**Vida y Ocio**

- Sociedad
- Cultura
- Televisión

**Necrológicas**

**Tecnología**

[SUPLEMENTOS]

Seleccione...

[SERVICIOS]

- Nos visitaron
- Índice Titulares
- Contactar
- Inf. Corporativa
- Agenda
- Horóscopos
- Programación TV
- Cartelera Cine
- Farmacias
- Tiempo
- Info. Útil
- Postales
- Efemerides

[CANALES]

Seleccione...

LO + BUSCADO

- Racing de Santander
- 250 aniversario de Santander
- Vuelos baratos
- Puente de la Constitución
- Empleo
- Venta de pisos
- Idiomas
- Moda
- Cueva de El

**CANTABRIA**

CANTABRIA

## El PP aragonés propugna una autovía Dos Mares por Aguilar

**Apuesta por impulsar el corredor Burgos-Soria-Calatayud como mejor solución para unir Santander con Valencia**

T. S./SANTANDER

La vieja aspiración de unir por autovía Santander y Valencia también es defendida y reivindicada desde Aragón por el Partido Popular, si bien el corredor viario que propone la dirección del PP en Zaragoza difiere de la solución que se baraja en el Gobierno de Cantabria y para la que, de hecho, ya habrá una partida presupuestaria el próximo año.

Mientras desde Cantabria la solución de la Autovía Dos Mares pasa por unir Pesquera, desde la A-67, con el corredor del Ebro en Miranda, el trazado que se defiende desde Aragón pasa por llevar la autovía por el corredor Burgos-Soria-Calatayud. De hecho, el PP aragonés va a presentar una enmienda a los Presupuestos Generales del Estado de 2006 solicitando una partida de tres millones con el fin de dar un impulso a ese trazado y sacar adelante los proyectos para el tramo comprendido entre Calatayud y Burgos.

Su propuesta se basa en que si el Gobierno central asumiera construir la autovía desde la capital burgalesa hasta Calatayud la conexión entre el Cantábrico y el Mediterráneo estaría asegurada. Cuentan con que ya se encuentra en obras el tramo Sagunto-Teruel-Daroca de la futura autovía Valencia-Somport, y con que el tramo Burgos-Aguilar de Campoo (la futura A-57) se halla en fase de estudio. El tramo intermedio -desde Daroca hasta Burgos por Calatayud y Soria- supondría extender una autovía por el actual corredor de la N-234.

En Puertochico, la apuesta por esa futura 'Dos Mares' es bien distinta. De hecho, Revilla ha conseguido que el Gobierno central destine en el próximo Presupuesto un millón de euros para el proyecto informativo de dicha autovía. La pretensión es que entronque con la Autovía de la Meseta a la altura de Pesquera y que, desde allí, el trazado llegue hasta las inmediaciones de Miranda de Ebro tras unos 100 kilómetros de recorrido.



BORRADOR. Muestra del trazado en base a la idea del PP. / DM

Imprimir | Enviar

Más noticias de Cantabria (EDICIÓN IMPRESA)

BUSCAR

EL DIARIO MONTAÑÉS

Hoy  Texto  Hemeroteca



Puente de Diciembre   Categorías

**AMC**  
ASOCIACIÓN PARA LA INVESTIGACIÓN DE MEDIOS DE COMUNICACIÓN

**3 PSP**  
(PlayStation Portable)

Enlaces Patrocinados

[Soria, con mucho encanto](#)

Precioso hotel junto Laguna Negra y Cañón Rio Lobos. Edificio Histórico . [www.realposada.com](http://www.realposada.com)

[10 Hoteles en Santander](#)

Reservar un hotel en Santander. Con ofertas especiales! . [www.bookings.es](http://www.bookings.es)

[Posada el Salin](#)

turismo rural de calidad cantabria disfruta de la naturaleza y playas . [www.posadaelsalin.com](http://www.posadaelsalin.com)

[La Luna Apartamentos](#)

rurales en Sos del Rey Católico, Confort, calidad y estilo para Vd. .

Sopalo  
- Esquí  
- Ansiedad  
- Mp3

[www.lalunaapartamentos.com](http://www.lalunaapartamentos.com)

Subir



© Copyright EL DIARIO MONTAÑÉS  
Editorial Cantabria Interactiva S.L. CIF:B39495460  
C\ La Prensa s/n 39012 Santander  
Registro Mercantil de Santander, Tomo 723, Folio 165,  
Sección 8ª, Hoja S11607, Inscripción 1ª  
Contactar / Mapa web / Aviso Legal / Política de privacidad / Publicidad / Master El Correo  
/ Club Lector 10

Powered by  SAREMEDIA